

„Berliner Tageblatt“

erschienen täglich zweimal mit Ausnahme der Sonntage, an welchen es nur in einer Morgen-Ausgabe erscheint. Von einem vollständigen Jahrgang sind alle Jahre...



Abonnements-Preis

auf das „Berliner Tageblatt“ nach „Deutscher Zeitung“, sowie dem höchsten...

Berliner Tageblatt

Nummer 113.

Berlin, Sonntag, den 3. März 1895.

XXIV. Jahrgang.

Uner durch Madagaskar.

(+) Insel Ross 26, Südwestküste Madagaskars, im Oktober 1894.

X.

Der Aufbruch von Fianarantsoa.

Der Gouverneur der Provinz Befleso, Kommandeur von Fianarantsoa, Namens Rainifetabao, machte mir seinen Besuch...

Nur durch die vereinte freundschaftliche Hilfe des französischen Konsulats und des nordwestlichen Missionars, Pastor Johannes Johnson, dessen Namen ich hier dankbar erwähnen...

Das Einkommen bei den Eingeborenen Madagaskars ist sehr mäßig und zerstückelt; man muß sich unbedingt zuerst an vielen Quellen eingehend und mehrfach erkundigen...

Der Gouverneur hatte hinter meinem Rücken den Trägern sagen lassen, die Segenden, die ich zu bereisen gedachte, seien ungesund...

zu können; von da könne ich Fort Dauphin auf dem üblichen Wege längs der See erreichen. Es war mir bekannt, daß einige Tagelöhner nördlich von Fort Dauphin, an der See, zwei Eimer Wasser...

Ich begab mich zu ihm in die Festsung, wo er mich, umgeben von seinen beiden Söhnen und zwei wohlgeputzten Bedienten, empfing. Da ich außerhalb der Mauerung eine Masse Soldaten, Arbeiter und Arbeiterinnen sah...

Eugen Wolf.

Im Reichstage wurde gestern zunächst der Rest des Marineetat erledigt. Eine Reihe von Positionen wurden, trotz der Bestimmung der Budgetkommission, abgelehnt...

„Philister über Dr. Simson!“ Das ist die rechte Ueberschrift für die gestrige Sitzung in unserem preussischen Abgeordnetenhaus...

gulten, die man gelegentlich auf den Bierbänken bei übermäßigen Zechgelagen zu verpöten pflegt, erblickt der wackerer Vorkämpfer für nationalliberale Weltanschauung die Blüthe der philosophischen Forschung!

Nach einem Bericht der „Kreuzzeitung“ über eine Sitzung der Reichstages-Delegation...

Die Besprechung, die der Kaiser unmittelbar nach seiner Rückkehr von Wien mit dem Reichskanzler Fürsten Hohenlohe hatte, wird in den Leipz. Neuezt. Nachr. dankbar zurückgeführt...

* Wgl. Nr. 604, 612, 628, 684, 641, 651 des Jahrganges 1894 des Berliner Tageblatts und Nr. 68, 74 und 87 des laufenden Jahrganges.